Observatorio contra los recortes

Con el fin de llevar a Sanidad propuestas para sustituir sus drásticas medidas por otras que consiguiesen repercutir en un ahorro en el gasto público y de comprobar si los compromisos de la Administración se cumplían, los colegios de Enfermería de las tres provincias y el CECOVA pusieron en marcha a través del portal web de la Organización Colegial Autonómica de Enfermería (www.portalcecova.es) y de las webs de los colegios el Observatorio Enfermero sobre los Recortes Sanitarios

para conocer realmente cómo se iban plasmando los mismos en los centros de trabajo y para recibir sugerencias de los colegiados con medidas alternativas a las planteadas por la Administración.

Un Observatorio que durante las asambleas se informó se iba a abrir la ciudadanía a fin de recoger las quejas y denuncias de los usuarios del sistema sanitario en relación con las deficiencias que pudieran encontrarse al ser atendidos en sus necesidades de salud.